

Antrag Nr. 22-O-26-0043

FWG - Fraktion

Betreff:

Drängelgitter an der "Schneckenbrücke" versetzen (FWG)

Antragstext:

Antrag der FWG – Fraktion:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten an der Kostheimer „Schneckenbrücke“ das noch dort stehende halbe Drängelgitter, vor der Hauptstraße Blickrichtung Alt-Kostheim, von der linken auf die rechte Seite zu versetzen.

Begründung:

Das halbe Drängelgitter, welches vor der Hauptstraße auf der linken Seite steht, verleitet Fahrradfahrer, die von dem Steinern Kreuz Weg kommen, nur nach links in den fließenden Verkehr zu blicken, um auf der Hauptstraße zügig weiterzufahren. Allerdings achten sie dadurch nicht auf die von rechts kommenden Verkehrsteilnehmer. Die Fahrspur die durch das Drängelgitter frei gegeben ist, führt direkt an dem Brückenpfeiler vorbei, der den Blick auf den Bürgersteig verhindert. Das Versetzen des Drängelgitters soll verhindern, dass die Verkehrsteilnehmer übersehen werden. Die „Schneckenbrücke“ ist ein Schulweg, sowie auch der Weg in den KiKo, in alle drei Kindertagesstätten und den TVK. Ebenso wird diese auch von älteren Menschen benutzt. Die aktuelle Situation bedeutet dort für Alle eine besondere Gefahr.



Mainz - Kostheim, 23.05.2022